
平成２６年度第４回藤沢市スポーツ推進審議会議事概要 

 

１．日時 ２０１４年１１月１３日（木）１５時００分～１６時３０分 

２．場所 秩父宮記念体育館 １階会議室 

３．出席者 審議会委員９名 事務局３名 

４．会議の公開・非公開 公開 （傍聴者なし） 

５．あいさつ スポーツ推進審議会会長 

６．前回議事録の確認について 

資料にもとづき事務局より説明。（議事録要約をホームページ掲載） 

７．議事 

（１）藤沢市スポーツ振興基本計画見直し部会の最終案について 

    資料にもとづき、事務局及び審議会会長より最終案の説明。 

 〈主な質疑〉 

  〔委員〕スポーツ推進委員の活用について、計画の文面どおり活動出来るか疑問に思

います。 

  〔事務局〕計画内容はスポーツ基本法で求められているものになります。 

  〔委員〕学校体育館内に地域開放を考慮した会議室を設置することを今後進めていく

のですか。 

  〔事務局〕国のスポーツ基本計画にもとづき、学校を有効活用するという考え方によ

り会議室の設置も含め進めていくものです。 

（２）藤沢市スポーツ推進計画の提言について 

    審議会会長より委員に諮り、提言とすることの了承を得る。 

（３）その他 

    事務局より藤沢市スポーツ推進計画に関する議会報告等のスケジュールを説明。 

８．報告事項 

（１）平成２６年度藤沢市教育文化貢献者感謝会表彰の結果について 

資料にもとづき、事務局より説明。（特に質疑なし） 

（２）平成２６年度１０月・１１月特別委員会の結果について 

資料にもとづき、事務局より説明。 

  〈主な質疑〉 

   〔委員〕学校体育館照明の電球交換は５年に一度の頻度でよいのか。 

   〔事務局〕交換を要望する学校が多い中で一般的には５年ごとの交換で問題ないと

考えますが、設備の老朽化もありますので、学校施設課と調整しながら進

めていきます。 

９．閉会 

 以 上 


